

## CIRCUITO INTERIOR

**QUITARLE EL Sistema Penitenciario** a la **Secretaría de Gobierno** y pasárselo a la de **Seguridad Ciudadana** es, sin duda, el cambio de la actual **Administración** que más atención amerita.

**HAY QUIENES** lo consideran inevitable, pues a últimas fechas las cárceles mantenían un autocontrol que era imposible de penetrar.

**Y OTROS MÁS** consideran que, aunque parezca lo contrario, es una carambola de tres bandas, pues **Martí Batres** no tendrá que batallar con viejos rivales, como **Hazael Ruiz**, quien lleva años y más años siendo el mandamás de la reclusión.

**NO HAY** que olvidar que por ahí de 2004, ambos sostuvieron un profundo desencuentro porque el primero se aventó a crucificar en una conferencia a uno de los reos que mucho presumía el segundo, como un modelo

de reinserción.

**MUCHO TIEMPO** ha pasado desde entonces, pero dicen que para ellos era como si hubiera sido ayer.

•••

**VECINOS DE Naucalpan** andan que trinan -y truenan- con el **Ayuntamiento**.

**CUENTAN QUE** una iglesia de **San Mateo**, al cruce de Lomas Verdes y López Mateos, no escatimó en cohetes para su celebración anual.

**MÁS DE** un representante pidió a las autoridades conocer quién había autorizado todo y lo único que consiguió fue que lo mandaran de dependencia en dependencia, para que nadie se hiciera responsable. ¡Nadie sabe... y nadie hace nada!

**Y NO SÓLO** es el tema del ruido permanente, sino de la cantidad de riesgo por tanto artillugio pirotécnico almacenado.

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

